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Zitat von Jazza 

Was ich nicht verstehe. Die Jungs sehen doch in Ihrem täglichen Umfeld was abgeht.

Ein Kerk geht aus Freiburg weil er keine Einsatzzeit erhält und will unbedingt zu uns.

Ein Sabiri geht nach England und sitzt sich den Arsch wund.

Ein Teuchert geht nach Schalke und sitzt sich den Arsch wund.

Ein Garcia kommt aus Bremen, weil er dort nicht zum Zuge kommt.

Ein Palacios kommt aus Leipzig, weil er dort überhaupt nicht zum Zuge kommt.

Ein Stefaniak, der letztes Jahr alles an die Wand gespielt hat in Liga 2, kommt zu uns,
weil in Wolfsburg keinen Stich macht gegen die Millionäre.

Jetzt bin ich hier noch nicht einmal Stammspieler, habe aber gute Einsatzzeiten und die
Chance auf den Aufstieg. Nein, da geh ich lieber sofort in Bundesliga zum SC Freiburg,
weil das meine Karriere ja so dermaßen pushen wird.
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